

Acta de	La segunda reunión del comité comedor		
fecha:	04.05.2023	hora:	14:00 – 15:15 horas
redactor/a:	Katharina Martens		Art der Konferenz
		aula:	C10
presentes:	Monique Karge (administración), Katharina Martens (administración), María Magdalena Herrera (madre infantil), Marina Morales (madre infantil y primaria), Irene Barreto Gonzalez (madre primara), Yanira Wöhler (profe infantil), Astrid Weiler (profe primaria), Juliane Flügel (profe primaria), Friederike Matzen (profe secundaria)		
ausentes:	Patricia Sanchez Salinas (madre infantil), Yolanda López García (madre priimaria), Andres Rodríguez Diepa (alumno 11b), Lucía Santana Hernández (alumna 12b), Carlota Heinz Santana(alumna 12a), Álvaro Piccini Romero (alumno 12b)		
orden del día:	<ol style="list-style-type: none"> 1. resumen de los cambios ya realizados en el comedor como resultado de la primera reunión del comité 2. decisión sobre cómo proceder: división en grupos o trabajo conjunto de todos los temas en todo el comité 3. priorización conjunta de las sugerencias y peticiones de cambio recopiladas en la primera reunión 4. planificación de la preparación de la siguiente reunión 5. asuntos varios 6. determinación de la próxima reunión 		

Acta:

	resultado	quién	cuándo
Referente a 1.	Katharina resume los cambios que ya se han realizado en las últimas semanas gracias a las sugerencias del comité: <ul style="list-style-type: none"> • El día de la fruta volverá a celebrarse mensualmente, como antes de la pandemia. • Se ha cambiado la materia prima del pollo y en lugar de carne del muslo, ahora se utiliza filete de pechuga de pollo. • Debido al deseo de tener en cuenta las diferencias de edad y de diferenciar la comida entre los alumnos de preescolar, primaria y secundaria, 	Katharina	

	<p>ahora se ha incluido firmemente lo siguiente en el menú: al menos una vez a la semana, una de las cremas que reciben los alumnos de preescolar y primaria se sustituye por salteados de verduras para los de secundaria. Los alumnos que sigan prefiriendo la crema pueden elegirla, por supuesto.</p> <ul style="list-style-type: none"> • A intervalos irregulares volverá a haber un trabajo lúdico-educativo con los niños en el comedor. • La semana pasada, una empleada de la empresa de catering estuvo en el comedor a la hora de comer durante tres días y, junto con los niños, diseñó una gran pirámide alimenticia, para la que los niños colorearon los componentes individuales y luego los pegaron en la zona correcta. • - En cuanto al deseo de aumentar el contenido proteínico de los platos vegetarianos y veganos, ahora se combinan con ellos más legumbres. 		
Referente a 2.	<p>Juntos debatimos y consideramos cómo proceder. Se sugieren dos alternativas:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dividirse en 2 - 3 grupos más pequeños y que cada grupo trabaje en uno de los puntos principales resumidos en la primera reunión. • Trabajar todos los puntos juntos en la comisión plenaria. <p>→ Decisión mayoritaria en contra de la división en grupos y a favor de continuar el trabajo en el gran grupo. El principal argumento es que así todos oyen todo y no se pierden nada. Además, no todos los representantes pueden acudir a todas las reuniones, por lo que podrían tomarse decisiones en las que los grupos individuales no estuvieran representados por todos los departamentos.</p>	Monique, Katharina y el comité	
Referente a 3.	<ul style="list-style-type: none"> • Tras repasar conjuntamente los deseos y sugerencias recopilados en la primera reunión, se decide rápida y unánimemente que la primera prioridad es, revisar y actualizar el concepto de nutrición del colegio como base para seguir trabajando. • Este concepto fue desarrollado hace casi 10 años en un comité anterior y ahora debe ser revisado y actualizado a las directrices legales actuales. • Como objetivo a medio plazo, se desea que nutricionistas den charlas a los padres para formarles también sobre las directrices actuales en materia de nutrición. • - Como objetivo a largo plazo, se habla de la cafetería y la idea de ampliarla significativamente y ofrecer allí comida alternativa para los alumnos más mayores (por ejemplo, Pokebowls, etc.). 	Todo el comité	

Referente a 4.	<ul style="list-style-type: none"> • En la próxima reunión empezaremos a revisar el concepto de nutrición existente. Katharina lo enviará junto con el acta a todos los miembros del comité para que puedan leerlo ya. • Además de los miembros permanentes del comité, invitaremos a la próxima reunión a la jefa de cocina Flor y a la nutricionista de la empresa de catering Eurest. • Irene (que también es nutricionista) buscará las directrices actuales y las enviará. 	Irene y Katharina	
Referente a 5.	<ul style="list-style-type: none"> • De vez en cuando llama la atención que los niños indiquen en casa que han comido pescado aunque era pollo y viceversa. Se pide, sobre todo a las profesoras de preescolar, que nombren el menú a los niños todos los días. • - Se sugiere que los buffets organizados por las clases en días especiales no sean abiertos y que se diga a los padres que cada uno debe traer algo. En su lugar, los profesores deberían elaborar listas de lo que se desea (e incluir suficientes productos saludables) y los padres deberían apuntarse a esta lista. 		
Referente a 6.	La próxima reunión está prevista para el miércoles 31.05.23 a las 14:00 h en el C10		